

## Rad für eine gute Tat

**KLAGENFURT.** Seit Wochen richten Klagenfurter Jugendliche vom Verein IniciativAngola Räder her. Die Aktion „Rad für Rad eine gute Tat“ biegt in die Zielgerade. Interessierte können die Räder jetzt bei der Fahrradbörse erwerben – und zwar am Mittwoch, 21. Mai, von 10 bis 17 Uhr vor dem Diözesanhaus sowie am 26. und 27. Mai von 14 bis 18 Uhr auf dem Alten Platz vor der Pestsäule. Der Erlös wird den Kinder-Bildungsprojekten der Don-Bosco-Schwestern in Angola gewidmet.

KLEINE ZEITUNG  
FREITAG, 16. MAI 2014